
 

EVP Biel/PEV biennois 
Petra Burri, Co-Präsidentin | J.-H.-Pestalozzi-Allee 105 | 2503 Biel | 032 535 00 20 | info@evp-biel.ch | www.evp-biel.ch 
 

         
 
 

   Jahresbericht 2020  

                       EVP Biel/PEV biennois 
         

 

 
 
 
 
 
Arbeit im Vorstand 

Das vergangene Jahr war nicht nur Wahljahr sondern auch das C-Jahr, wobei C (leider) 
nicht für Christlich steht, sondern für Corona oder Covid-19. Die Pandemie hielt auch uns 
als Vorstand und Partei «auf Trab» mit Umorganisieren, Verschieben und Absagen. So 
waren leider die Kontakte zu unseren Mitgliedern nur beschränkt möglich.  
Das diesjährige Highlight war die erfolgreiche Verteidigung unserer beiden Stadtratssitze. 
Gelingen konnte das dank der Bereitschaft vieler EVP-Mitglieder und Freund*innen, die 
sich als Kandidierende zur Verfügung stellten. Viel Vorbereitungs-Arbeit und auch ein er-
heblicher finanzieller Aufwand wurden geleistet. Das politische Positionspapier verfassen, 
die Wahlliste, der -prospekt und -inserate gestalten, Pressetermine wahrnehmen, Wahl-
veranstaltungen durchführen und besuchen. Es hat sich gelohnt! 

Unsere EVP-Info-Beilage erschien viermal, von den geplanten fünf Polit-Rendez-Vous 
konnte nur jenes im Januar stattfinden. Seit vergangenem Jahr haben wir zwei Mitglieder 
mehr und sind jetzt 28 Mitglieder. 
An insgesamt sieben regulären Sitzungen traf sich der Vorstand. 
 
 
Besondere Anlässe 

Die Generalversammlung hätte im März als Regio-Anlass mit einer Präsentation zum 
AGGLOlac-Projekt in Nidau stattfinden sollen. Stattdessen musste der statutarische Teil 
auf schriftlichem Weg durchgeführt werden und die AGGLOlac-Präsentation fand im Sep-
tember statt. Sowohl unser Filmabend im Filmpodium, wie auch der Polit-Brunch fielen 
Corona zum Opfer, werden aber (hoffentlich) dieses Jahr durchgeführt. 
Anstelle des „Agglo-Essens“, dem jährlichen Treffen der Sektions-Vorstände, fand eine 
ZOOM-Sitzung statt. Um Verwechslungen mit Agglolac zu vermeiden, heisst dieses Gre-
mium neu REGIO. 
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Politisches 
 

Im Jahr 2020 fanden die Stadtratssitzungen von März bis Mai nicht statt. Ab Juni bis heute 
tagen wir im Kongresshaus oder Volkshaus mit Corona-Abstand.  

Einige Gemeinderatsgeschäfte wie Klimareglement, Aktionsplan Biodiversität, Neubau Re-
cyclinghof wurden mit vielen, teilweise emotionalen Voten kommentiert. Auch die vielen 
Interventionen die sich angesammelt hatten, konnten behandelt werden, da jeden Monat 
fanden Doppelsitzungen stattfanden. 

In der Dezember Sitzung wurden die abtretenden oder nicht wiedergewählten Kolleginnen 
und Kollegen verabschiedet, auch Thomas Brunner. Mit viel Enthusiasmus hat er im Okto-
ber 2017 die Nachfolge von Christian Löffel angetreten. Schon bei seiner ersten Sitzung 
konnte Thomas sein Fachwissen als Finanzexperte bei der Budgetdebatte einbringen. So 
wurde er in den etwas mehr als drei Jahren als kompetenten Fachmann in Finanzfragen 
von den Ratsmitgliedern wahrgenommen. Thomas, ich danke dir für deinen unermüdli-
chen Einsatz zum Wohle der Stadt Biel und im Sinne der EVP. 
 
Seit Januar 2021 vertreten Kathleen Liechti und ich die EVP im Stadtrat. Wir haben uns 
mit den Grünliberalen zur Fraktion glp+  zusammengeschlossen. 
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Petra Burri und Franziska Molina, Co-Präsidentinnen 


